

ひがしゆのしょうがっこう
東湯野小学校のみなさんへ

がっこう やす まいにち がくどう やくそく まも げんき す
学校が休みになってから、毎日、おうちや学童などで、約束を守って、元気に過ごしてい
るとおもいます。

やす 5がつ6にち すい えんちょう すこ がっこう はじ おも
お休みは、5月6日（水）まで、延長になりました。「もう少しで学校が始まる」と思っ
ていたところ、せんせい さんねん ひと あつ すこ がまん
先生たちも、とても残念です。でも、人が集まることをもう少し我慢しない
と、いま ひろ びょうき く と
今、広がりそうになっている病気を食い止めることができません。

がっこう く すこ ま
だから、学校に来るのは、もう少し待っててください。

がっこう こ やす あいだ べんきょう うんどう
みなさんが学校に来られるようになったら、休みの間にするはずだった勉強や運動、み
んなで おこな ぎょうじ やす しかん あそ あんしん せんせい じゅんび
行う行事や休み時間の遊びなどを、安心してできるように、先生たちは、準備をし
ておきます。

みなさんは、もう少し続く休みの間、次のように生活してほしいと思います。

- 1 「はやね はやおき あさ 朝ごはん」をして、きそくただ せいかつ
規則正しい生活をしましょう。
- 2 こまめに てあら うがい をしたり、そと で
こまめに手洗い、うがいをしたり、外に出るときは、マスクをつけたりしましょう。
- 3 つらくなったり、かなしくなったりしたら、かぞく せんせい
家族や先生など、まわりにいる ひと な き
聞いてもらいましょう。
- 4 まいにち べんきょう うんどう 読書
毎日、勉強や運動をしましょう。読書もいいですね。4年生以上は自分で計画を立て
て、1～3年生はおうちのひと ひと そうだん みじか しかん しゅうちゅう と く
て、1～3年生はおうちの人と相談しながら、短い時間でも集中して取り組みま
しょう。

せんせい かんが はや いっしょ がっこうせいかつ
先生たちは、いつもみなさんのことを考えています。早く、みなさんと一緒に学校生活が
できることをねがっています。

れいわ ねん がつは つか
令和2年4月20日

ひがしゆのしょうがっこう こうちょう せと かまこ
東湯野小学校 校長 瀬戸 和子